
Kuhfänger! Stilvoll oder sinnlos?
Beitrag von „Sandokahn“ vom 17. November 2004 um 00:24

Zitat von contradabalata

Hallo!
Wie einige ja schon vielleicht mitbekommen habe, bin ich der "Neue" aus dem
sonnigen Süden! (Sizilien)
Ich habe ein interessantes Angebot aus der Nähe von Berlin für einen Kuhfänger mit
Unterfahrschutz bekommen.
Er ist wohl keine 08/15 Qualität sondern so richtige dicke(76mm) Rohre.
Meine Frage ist, ob vielleicht schon jemand Erfahrungen gemacht hat, ob es nach dem
Anbau evtl. Probleme mit der vorderen PDC gibt???
Hoffe auf zahlreiche mich weiterbringende Antworten! 

Hallo
Mit der vorderen PDC wirst du mit Sicherheit Probleme bekommen da die Sensoren nahe des
Bügels sitzen einzige Lösung : zu den "Bügeln" von Kamei oder Abt greifen .

Grüße

Wir (MOD´s) werden eine Diskussion über dieses Thema gerne leiten.......... aber bitte
Normalschrift und nicht zu sehr provozierend
LG
james
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/1524-kuhf%C3%A4nger-stilvoll-oder-
sinnlos/?postID=15838#post15838

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/1524-kuhf%C3%A4nger-stilvoll-oder-sinnlos/?postID=15838#post15838
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/1524-kuhf%C3%A4nger-stilvoll-oder-sinnlos/?postID=15838#post15838

